



**Les étudiants de l'université de Bamenda en abrégé (UBA) ont lancé ce lundi 19 novembre, une campagne spéciale qui vise à mettre fin à la crise anglophone.**

En effet, cette campagne de retour au calme dans les régions anglophones se fera uniquement sur les réseaux sociaux. Elle ira du lundi 19 novembre au dimanche 24 novembre. Les plateformes visées sont : WhatsApp, twitter, Facebook et Instagram. En outre, ces étudiants ont mis en place une image qu'ils utiliseront comme photo de profil pendant toute la semaine dont durera la campagne.

L'objectif visé par la campagne est celle de la résolution de la crise anglophone à travers un dialogue inclusif et sincère des autorités, à la fois nationales et internationales. Selon les étudiants de cette université, l'intensification de la crise dite anglophone est un frein et obstacle majeur à leur éducation.

Par ailleurs, il convient de rappeler que depuis le début de la crise dite anglophone, les autorités administratives, les enseignants, les étudiants et les élèves sont les cibles des terroristes anglophones. Quelques semaines avant, 82 personnes dont 79 élèves et 3 membres de l'école avaient été enlevées à Bamenda.